

Die Mitte des Frühlings ist die einzigartige Zeit, wenn die Natur von einem Wintertraum aufwacht. Am 1. Mai haben wir uns dafür entschieden, das Rehabilitationszentrum in Nikulino zu besuchen, um Leute zu unterstützen, die das Rehabilitationsprogramm passieren.



Wir hatten 9 Menschen in unserer Mannschaft: Sergey Utin, Roman Zaytsev, Denis Podoprighora, Dmitry Kalmuk, Sergey Perevedentsev, Yury Nechayev, Alexey Bashkirov, Anatoly und Olga Manyukov.

## Besuch eines Rehabilitationszentrums in Nikulino

Aktualisiert Sonntag, den 31. Mai 2015 um 22:22 Uhr



Есть 15 человек - 7 Männer und 4 Frauen (wer eine Frau mit der 10-jährigen Tochter)



Anatoly Manyukov hat die ermutigende Predigt über die Liebe des Gottes vorbereitet.



Wohlgemuttes Gefühl, das bemerkenswert ist. Gott hat uns in unserer Reise geholfen, und wir haben



erlaubt unsere Sünden verziehen. Und wir müssen über Seine große Liebe anderen Leuten

# Besuch eines Rehabilitationszentrums in Nikulino

Aktualisiert Sonntag, den 31. Mai 2015 um 22:22 Uhr



Mai, 1., 2015